
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Chi sono 

 Paolo Balistreri, architetto dal 1983.  

Sono dal 2007 il Segretario Generale di Confindustria Piemonte. 

Dal 1992 al 1998 mi sono occupato della realizzazione dell’interporto di Novara, 
nella veste di AD del Centro Intermodale Merci – CIM SpA. 
Dal 1998 al 2001 sono stato incaricato da Sinport SpA (proprietà Port of Singapore 
Authority) della realizzazione della piattaforma logistica Distripark di Voltrie e nel 
2002 sono entrato nel Comitato Organizzatore dei XX Giochi olimpici invernali, 
con la responsabilità dei Trasporti, della Logistica e in seguito anche 
dell’Accomodation. 
Sono stato successivamente AD di Sviluppo Investimenti Territorio – SIT Srl, 
Vicepresidente dell’Istituto Superiore sui Sistemi Territoriali per l’Innovazione – SiTI (Politecnico di Torino e Compagnia 
di San Paolo) e Consigliere di Amministrazione della Fondazione dell’Ordine degli Architetti di Torino – FOAT. 
Sono Vice Presidente del GECT (Gruppo Europeo di Cooperazione Territoriale Reno-Alpi). 
 
Perchè mi candido? 

Perchè è un momento di grande difficoltà sociale e economica e credo sia indispensabile unire competenze e esperienze 
professionali per difendere, innovare e rilanciare il ruolo dell’architetto in tutti gli articolati ambiti del mondo del lavoro 
in cui viene esercitata la nostra professione. 
 
Come posso essere utile con le mie competenze? 

Vorrei mettere a disposizione la mia esperienza professionale in particolare a supporto dei processi realizzativi di 
progetti complessi, delle dinamiche relative al fare rete con il sistema Istituzionale e Imprenditoriale del territorio ma 
anche in una dimensione internazionale, alla definizione e gestione di un piano di attività che abbia una visione di 
medio/lungo periodo e soprattutto di superamento dell’attuale situazione emergenziale. 
 
 
 
 
 
 
 
 



      
 



           
 



                    
 



                                



  
 



 


